
（１）学校法人諏訪幼稚園及び学校法人とみよし幼稚園の新制度移行による定員決定について
番号 意   　見 回   　答

1

幼稚園型認定こども園、新制度の幼稚園１・２・３号等、用語の意味がわか
らずネットで調べました。結構難しくて理解できないかもしれませんが、
パートタイム等短時間就労の方でも預けられる場所が増えているのはとて
も良い事だと思います。

それぞれの園の特徴を理解し、より多様な保護者からの要望に添うことが
できますよう努めて参ります。

2

諏訪幼稚園及びとみよし幼稚園の定員が変更になったことの理由説明が
ありません。変更決定した理由を説明してください。
諏訪幼稚園の２・３号認定の定員を決定した理由は説明が必要と思われ
ます。
愛西市としては、２・３号認定の定員は十分にある中８０人も増やす必要が
あるかどうか？変更前の園全体の定員からは、75人増えております。過去
３年間の在園児数と変更後の園全体の定員は同等ではありますが、在園
児の中から２号・３号認定希望者がそれくらいあるということでしょうか？
報告内容の説明がされておりませんので、説明をよろしくお願いします。

とみよし幼稚園の定員変更につきましては、過去３年間の在園児数をもと
に、今後の園児数の増加の見込みがないため、より実数に近い人数に変
更し、安定した運営を継続いたします。
また、諏訪幼稚園の定員変更につきましても、過去３年間の在園児数をも
とに認定こども園移行後も継続して通うことができますよう、定員の変更を
しております。２・３号認定の定員増加分については、お見込みのとおり、
在園児の２・３号認定希望者数を設定しております。

3

私は今保育園型認定こども園で働いています。
選択するのは保護者ですが、子どもの人数が減っていく今、園児の確保
に力を入れすぎてしまい、保育の内容や手厚い保育といったことを今一度
考えて保育士、幼稚園教諭の方への指導やスキルアップに力を入れても
らえるシステムを愛西市では作ってほしいと願う。
定員に関しては、園児の確保だけに力を入れすぎると近隣の保育園も確
保だけに目が向いてしまうので、それが発しなければ問題ないのではと思
う。

研修への積極的な参加を促進し、充実した保育を提供できますよう努め
て参ります。


